

Países de Caribe alzan la voz por Cuba en Asamblea General de ONU



Imagen dr archivo/RHC

Naciones Unidas, 28 sep (RHC) La solidaridad con Cuba y su lucha contra la hostilidad estadounidense fueron reclamos de la Comunidad del Caribe (Caricom) ante la Asamblea General de la ONU, que continúa este sábado con intervenciones de más miembros del bloque.

El 79 período de sesiones del organismo sirvió de tribuna para que las pequeñas islas criticaran la designación del hermano país como patrocinador del terrorismo y además adelantaran su posición de apoyo en la venidera votación de un texto que pedirá otra vez el fin del cerco económico, financiero y comercial impuesto por Estados Unidos.

El primer ministro de San Cristóbal y Nieves, Terrance Drew, en nombre de Caricom dijo que año tras año ese órgano envía un mensaje contundente al pueblo de Cuba y contra el bloqueo, por considerarlo

ilegal y una mancha en “nuestra conciencia colectiva”

“San Cristóbal y Nieves se une a Caricom al pedir el fin de este injusto bloqueo y para la eliminación de Cuba de la lista del Departamento de Estado de Estados Patrocinadores de Terrorismo”, afirmó el líder, al definir a la mayor de las Antillas como un amigo del Caribe.

Destacó la labor de sus médicos y educadores, indicó que ejemplifican la verdadera filantropía y convocó en lugar de denigrar a la isla, a elevar y aprender de sus soluciones sostenibles que empoderaron a su gente y, a su vez, a la región.

La ministra de Relaciones Exteriores de Jamaica, Kamina Johnson Smith, unió su voz al reclamo por el cese de ambas políticas norteamericanas contra La Habana, enfatizó en los severos daños al bienestar socioeconómico del pueblo y los obstáculos que implican para el avance hacia los objetivos de desarrollo sostenible.

Su homólogo de Santa Lucía, Alva Baptiste, defendió el derecho de Cuba a la autodeterminación, destacó el enfoque internacionalista de su política exterior y definió de injusto, ilegal e inhumano al cerco estadounidense.

En tanto, el primer ministro de Antigua y Barbuda, Gaston Browne, exigió levantar las medidas coercitivas de Estados Unidos y subrayó que llegó el momento de romper con las cadenas de políticas obsoletas, contrarias a la actual interconexión del mundo y basadas en diferencias ideológicas.

El gobernante de San Vicente y las Granadinas, Ralph Gonsalves, denunció los daños colaterales para el Caribe de la hostilidad de la Casa Blanca contra Cuba, porque la utiliza como arma del sistema financiero.

Similares reclamos también se escucharon de los dignatarios de Barbados, Guyana y Surinam, y se espera que igualmente continúen los pronunciamientos cuando otros gobernantes de Caricom suban al podio de la Asamblea General de la ONU entre este sábado y el lunes próximo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/366226-paises-de-caribe-alzan-la-voz-por-cuba-en-asamblea-general-de-onu>



Radio Habana Cuba